



# 学校だより

令和4年9月2日  
市川市立第六中学校  
校長 渋谷 敬二

## 【一日、一日を大切に】

昨日から、2学期がスタートしました。今年の夏休みは非常に暑さの厳しい日が多く、毎日のように熱中症警戒アラートが発令されていたような印象です。幸い大きな事件、事故の報告はなく、生徒皆が無事に2学期を迎えることができました。しかし、コロナに関係する欠席者も多く、初日の欠席者はかなりの数になりました。体調を崩している人たちの回復を願うとともに、今後も感染拡大防止の徹底を図っていかねばと思っています。

生徒には始業式の中で「一日、一日を大切にしていこう」と呼びかけました。この2学期も生徒の一生懸命な姿を応援していきたいと思っています。また、関東大震災から99年、終戦から77年の今年、改めて生徒たちには平和の大切さ、命の大切さを噛みしめてほしいと思います。

生徒会からは1学期に行ったボランティア活動の表彰やその取り組みの様子をスライド上映で紹介してくれました。初日から素晴らしい活動が見られうれしく思いました。

## 【登校の判断について】

感染者数が減少傾向にあるものの、医療機関がひっ迫している状況に変わりはなく、9月に学校が再開することを懸念する声も聞こえてきます。引き続き、家庭と学校で連携し感染防止に取り組んでいきたいと思っておりますので、ご協力をお願いします。

さて、濃厚接触者の待機期間が7日から5日に短縮されました。例えば、家族から感染者が出た場合、家庭内隔離等をした上で、生徒は5日間の自宅待機となり、その間、症状が出なければ登校可能となります。また、生徒に症状が見られなければ、隔離等から2日目と3日目に医療用抗原検査キットで両日とも陰性が確認できれば、3日目の陰性確認時点で自宅待機は解除されます。保健所の指示や医療機関の受診ができないことも考えられます。ご家庭で判断していただくケースがあるかもしれません。市川市教育委員会のホームページに資料等が掲載されていますので、ご確認ください。

## 【夏の総体結果】

3年生の部活動は夏の総合体育大会で多くの部が終了となりました。厳しい暑さの中、練習に励み、最後の大会では精いっぱいプレーをしていくことができました。これからコンクールや作品展等がある部は引き続き頑張ってください。引退した3年生は2学期からは新たな目標に向けて頑張っていきましょう。また、1、2年生の新チームでの活躍にも期待しています。始業式の中で表彰された部を紹介します。

## 【団体】（個人は裏面に掲載します。）

女子バスケットボール部	市川浦安地区大会準優勝（県大会に出場し、ベスト8）
卓球部女子	市川浦安地区大会4位（県大会出場）
サッカー部	市川浦安地区大会3位
男子バレーボール部	市川浦安地区大会3位（表彰は次回行います）
ソフトテニス部	AOIカップ・ミズノソフトテニス大会3位

## 【お知らせ】

オープンスクール（9月16日）：現時点では実施する予定です。9月1日に送信したメールに詳細を添付しています。ご確認ください。

**【裏面に続きます】**

学校評価の結果について：保護者の皆様には6月下旬、アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。7月16日に学校運営協議会での協議、ご意見をいただきました。取りまとめたものを9月5日に全家庭に配布するとともに、学校のホームページにアップいたします。ぜひご一読ください。

通学危険個所の改善：鬼高歩道橋北側の階段は降りたところが車道と近距離になっており、転倒した際に車道へ飛び出してしまう危険があることから、本校の学校運営協議会より市川市へ意見書を提出していました。この度、安全ポール及びガードパイプが設置されましたのでお伝えいたします。



【表彰個人】

卓球 3年4組

水泳 2年5組

2年4組

野球 2年1組

陸上 2年4組

3年3組

2年5組



市川浦安地区大会 5位 (県大会出場)

市民大会 50m背泳ぎ1位、200mリレー1位、  
200mメドレーリレー1位

千葉県水泳競技大会 50m自由形4位、100m自由形4位

県総体 50m自由形3位、100m自由形2位

400mリレー3位、400mメドレーリレー3位

全国大会 50m自由形6位

下町杯GIANTS中学野球大会 優秀選手賞

市川浦安地区大会 100m6位

市川浦安地区大会 400m5位

市川浦安地区大会 400m3位、走り幅跳び1位

県総体 走り幅跳び4位 (ちばジュニア強化指定選手)